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（陵志会・代表質問）
石渡　徹男

（陵志会・関連質問）
石﨑　公一

（東金みらい・代表質問）
塚瀬　一夫

（東金みらい・関連質問）
清宮　利男

一般質問・通告要旨
東金みらい・陵志会・蒼政会・公明党は代表質問及び関連質問、
その他は全て個人質問　　（ ）内は会派名

※正・副議長及び議会運営委員長は、申し合わせにより一般質問を差し控えることとなっています。

（通告順）

◇新年度予算について
　①一般会計予算額の減額につ
　いて
　②財調残高と今後の見通しについて
　③市有財産の現状と今後の計画について
◇高齢者対策について
　①高齢者の交通手段について
◇子供の貧困について
　①子供の貧困状況と要保護基準について
◇農地集積について

　①農地集積の現状と今後の計画について　
◇新農業委員会について
　①新農業委員会組織と役割について
◇東千葉ＭＣについて
　①外来者の確保と交通手段について
◇学校教育問題検討懇談会の答申について　
　①今後の児童、生徒数の推移と教育施設のあ
　り方について
　②スクールバスの運行について
◇教育施設について
　①小中学校のプールの現状と今後の方針に
　ついて

（東金みらい・関連質問）
渡邉　直樹

◇東千葉メディカルセンターにつ
　いて
　①決算状況（見込み）について
　②設立団体の負担について
◇東金教育の方向性について
　①教育の振興に関する大綱と教育振興基本
　計画について
◇みのりの郷東金について
　①みのりの郷東金の運営状況について

◇認定こども園施策について
　①認定こども園化計画について

（陵志会・関連質問）
土肥　紀英

◇東千葉メディカルセンターにつ
　いて
　①診療体制について
　②未収金について

（陵志会・関連質問）
石田　明

◇東金教育の方向性につ
　いて
　①学区再編、学校統廃
　合の進捗状況について
◇みのりの郷東金について
　①みのりの郷東金における今後の
　取り組みについて
◇認定こども園施策について
　①認定こども園化計画の見直しについて

◇東千葉メディカルセンタ
　ーについて
　①経営責任について　
　②東千葉MCへの追加支援について
　③変更計画の実行について
　④千葉県への支援要請について
　⑤３次救急に対する支援要請について

◇新年度予算について
　①財調残高について
◇子供の貧困について
　①小学校、中学校の学習支援事業
　について

◇高齢者対策について
　①総合交通計画について
◇東千葉ＭＣについて
　①患者対応の現状について

前田　京子
（日本共産党・個人質問）
◇新年度の予算編成について
　①市民のくらしを支える予算編成に
　ついて
　②国保税について
　③上水道料金の値下げについて
　④通学路の安全対策について
◇東千葉メディカルセンターについて
　①地域に根ざした医療の提供について
　②県の経営参加について
◇公共交通の利便性向上について
　①JR東金駅の改善について
　②日吉台地域の民間バス路線の改善について

相京　邦彦（東嶺会・個人質問）
◇経営の健全化について　①4月からの診療体制について
　②外来患者数の推定数について　③産科の出産の想定について
◇地域中核病院としての役割について
　①市民の健康維持について
◇地域に必要な診療科の開設について　①診療科について
◇住民に開かれた病院にするために　①広報の充実について　②病院から
　地域への情報発信について　③入院患者に対して出来る事について
◇病院へのアクセスについて　①シャトルバスの運行について
　②チケット利用による利便性の向上について
◇働きやすい環境整備について　①院内保育の整備について
◇資料の収集保管について　①東金文化財保管庫の利用計画について
　②市に寄贈された史料の保管について　③公文書の保管について
◇歴史館について　①設立に関する検討内容について
◇市史編纂計画について　①市史編纂事業に対する考え方について
◇今後の計画について　①東金市としての総合的な計画について

櫻田　あや子
（日本共産党・個人質問）
◇市営住宅について
　①市営住宅の問題点について
　②借り上げ住宅について
　③家賃の減免について
◇障害者差別解消法について
　①行政や小中学校での取り組み状況について
　②障害者への「合理的配慮」について
　③福祉タクシー助成金の増額について
◇城西小学校のグラウンドについて
　①グラウンドの整備について
◇通学路の安全対策について
　①通学路の整備と信号機設置について

（蒼政会・代表質問）
佐久間　治行

（蒼政会・関連質問）
坂本　賀一

◇不登校児童生徒について
　①過去5年間の不登校児童生
　徒数の推移について
　②不登校の要因について
　③不登校児童生徒への対応について
　④取り組みによる成果について
◇学力格差への対応について
　①学力格差に対する学校の取り組みについて
　②学力格差に対する教育委員会の取り組み

について
◇ひとり親家庭支援策について
　①市内ひとり親家庭数について　　
◇こども食堂について
　①こども食堂とはどのようなものか
　②どのような取り組みがあるか
　③児童館を活用したこども食堂について
◇ふるさと納税について
　①平成29年度の取り組みについて
◇城西国際大学との連携について
　①現在取り組んでいる事業について

（蒼政会・関連質問）
前嶋　里奈

◇ひとり親家庭支援策に
　ついて
　①ひとり親家庭への支
　援策について

◇城西国際大学との連携に
　ついて
　①課題と今後の計画につ
　いて
　②大学との関係について
　③大学との連携窓口について
　④留学生との交流について

（公明党・代表質問）
中丸　悦子

（公明党・関連質問）
上野　髙志

◇平成29年度の予算について
　①予算編成の基本的な考え方
　について　
　②市税等の財源確保について
　③各部の取り組みについて
　④安定した財政運営への考え方とその取り
　組みについて
◇接遇教育について
　①各公共事業における接遇教育について
◇市民歌について
　①市民歌の普及・啓発について

◇文化・観光の普及について
　①東金の文化観光発信としてのHP活用について
　②YASSA FESTIVALの企画について
　③近江の局等東金ゆかりの人物について
◇産業振興政策について
　①みのりの郷東金の今後の運営方針について
◇幼児教育について
　①今後の幼児教育の在り方について
◇東千葉MCについて
　①点字ブロックについて
　②院内ヘルパーについて
　③ボランティア活動について
　④中期計画見直しの状況と成果について

（公明党・関連質問）
佐竹　真知子

◇東千葉MCについて
　①病院経営について

◇接遇教育について
　①民間への研修実施につ
　いて
◇文化・観光の普及について
　①観光情報の提供について


